

校訓～豊かに 清く たくましく～

学校だより

研究主題 主体的に取り組む生徒の育成～ICTを活用した、課題解決型の授業を目指して～

第3号
令和6年5月27日
倉敷市立味野中学校

北九州修学旅行(3年生)

5月17日(木)～19日(土)

1日目は、太宰府天満宮、民泊体験、2日目は、長崎平和学習、ハウステンボス、3日目は、クラス別研修（マリンワールド海の中道、フォレストアドベンチャー、E・ZO FUKUOKA）を体験しました。3日間天候に恵まれ、みんな健康で旅行を満喫することができました。1日目の民泊では、地元の皆さんのが家庭で様々なイベントを準備してくださいなど貴重な体験ができました。北九州の文化に触れ、岡山のすばらしさも再認識できた旅行になりました。



広島平和学習(2年生)

5月18日(金)

被爆地「広島」を訪れ、命の大切さや平和の大切さを学びました。平和記念公園での平和集会では、各クラスで声を合わせて「平和の誓い」を行いました。力強い誓いの言葉に、周囲の人たちが足を止め、じっと聞き入る場面もありました。当たり前のように日常生活を送ることができていることに感謝をし、改めて平和を願う心をもち続けてほしいです。班別自主研修の中では、調べ学習のために、外国人の方に英語でインタビューすることにも挑戦しました。



児島地域体験学習(1年生)

5月16日(水)～18日(金)

鷺羽山ハイランド、竜王山、松島を中心に、クラスごとに児島地域体験学習をしました。3日間かけての地域体験学習は初めての試みです。海や山の自然に触れ、地域の街並みを散策し、児島地区の特色がよくわかったことで、ますます地元愛が深まりました。松島で初めて陶芸を体験した人もいました。校歌でも歌われる「竜王山」に登って見下ろした鷺羽山の光景が、これから校歌を歌うたびよみがえってくるでしょう。

